

くらしのメニュー おたより 87号

私のひとりごと

平成30年1月1日

石丸博巳

新年あけましておめでとうございます。

本年も、ご家族おそろいで新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、ご家族皆様が幸多き年でありますことを心からお祈り申し上げます。

旧年中は、私共石丸ハウスセンターに対し暖かいご厚情を賜りましたことに心より御礼申し上げます。本年も相変わらずのご支援を賜りますようお願い申し上げます。



さて、この「おたより」も今回で87号で、去年から15年目に入り、今年の7月には90号に達することが出来そうです。15年と言いますと短いように感じますが、私の人生の約1/4も出し続けたことになります。これも、この駄文をお読み頂いている方がいらっしゃるおかげと、重ねて御礼申し上げます。そして、これからも可能な限り出させていただきたいな、と思っています。

さて、昨年もどいうか毎年の事のように思いますが、前年の思い出は、嫌な事件や災害ばかりです。アメリカがトランプ政権になり、中国では習主席が権力を掌握し、また北朝鮮核の脅威など日本を取り巻く環境が一段と厳しくなってきています。日本は自民党が長期政権を確実にして、安倍首相の一強政治が続いていくようです。

そして自然災害も多発して、この近辺も10月の台風21号の影響をもろに受け、多数のご家庭で被害を受けました。

これまで、この「おたより」では政治的なことは書かないようにして来たのですが、昨年を振り返ってみると、どうしても気にかかりました。そして、国民はその状況から少しだけ取り残されて行っているよう寂しくなります。

でも、暗い話題ばかりじゃなくて、昨年末には勝山出身の山口茜さんがバドミントンの世界の最高選手8人だけが出場できるスーパーシリーズで初優勝を飾りました。稀にしか世界的な選手を輩出することのできない福井県にとっては誇りです。今年は韓国のピョンチャンで冬季オリンピックが開催されますが、日本は期待される選手がたくさんいます。スキージャンプの高梨沙羅ちゃん、スピードスケートの小平菜緒、高木美帆選手、それに何と言ってもフィギュアスケートの羽生結弦、宇野昌磨選手などです。2月にはその選手たちの金メダルで感動をして、私達も素晴らしい年になるように頑張っていきたいものですね。

子育て世代の健康住宅作りを応援します

有限会社 石丸ハウスセンター TEL 82-5533
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

今月の写真紹介

エアサイクルの家

あわら市花の杜 山越崇裕邸



施主様の言葉

大人5人と子供2人で住むこととなった実家の建て替えを依頼いたしました。

大手メーカーも検討しましたが、間取りの自由が利くことや、建てた後のメンテナンスなどを考え、石丸さんに相談いたしました。

石丸さんの建てたポッセコーヒーというカフェの雰囲気が良かったこと



も決め手になりました。

私たちのお願いを柔軟に聞いて頂いただけでなく、着工後であっても石丸さんから改善案をいただきなど、良い家を建てるために親身になって考えていただきました。

おかげ様で納得のいく良い家を建てることが出来ました。今後ともよろしくお願ひいたします。

山越崇裕様



今年は「戌(いぬ)年」

戌に関する風俗慣習として、妊娠5ヶ月から7ヶ月の戌の日に、腹帯を締める習慣がありますが、これは犬のお産が軽いことにあやかる事。また中国に伝わる五行思想(木火土金水)における、火気と土気を持った戌は人間の誕生エネルギーを円滑に運ぶものとされ、安産を暗示しているという考え方からだと言われています。